Forbes





Portada / Economía Y Finanzas /

Diego Aguilar septiembre 25, 2024 @ 10:41 am

Presupuesto federal para 2025 rondará los 10 billones de pesos, estima el diputado Ramírez Cuellar

Hacienda y los legisladores buscarán también una reducción del déficit a un 3 o 3.5%, desde un 5.9% actual.



El Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 ya está "cocinando" desde las entrañas del Congreso de México. De acuerdo con el diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Alfonso Ramirez Cuellar, el gasto público sería aproximado a 10 billones de pesos.

El denominado paquete económico será presentado el próximo 15 de noviembre y, de confirmarse la cifra, este representará un incremento en 930,000 millones de pesos en comparación con el gasto para 2024, que fue de 9.06 billones de pesos.

"Vamos a llegar yo creo a los 10 billones de pesos", dijo Ramírez Cuellar en entrevista. "El próximo 15 de noviembre conoceremos a detalle las cifras y los datos", añadió.

De acuerdo con el legislador mexicano, el objetivo es entregar un PEF 2025 que cumpla con una "disciplina fiscal" y una reducción de déficit. Actualmente se encuentra en un 5.9% del Producto Interno Bruto (PIB), sin embargo, Cuellar dijo que los legisladores, junto con la Secretaría de Hacienda —a cargo de Rogelio Ramírez de la O— buscarán una reducción del mismo a una cifra entre 3 y 3.5%.